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   幹事：井上 陽一 

   編集：広報委員会 

 

【司 会】 古川喜代志ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 野澤修委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会歌 「世界の友と」 

 

【市川務会長挨拶】 

 
皆さん今日は、佐々木ガバナーそして荻野地区大

会副実行委員長、山本ガバナーエレクトの三人の方

が公式訪問でお見えになっていらっしゃいます。佐々

木ガバナー年度のスローガンは、You are the key「ロ

ータリーはあなた自身から」です。後の卓話でお話を

お聞きしましょう。 

さて、新聞・テレビのニュースによりますと神戸の小

学一年生の遺体が自宅の近くで発見されました。非常

に残念です。容疑者は逮捕されましたが、毎日交通事

故・殺人事件と新聞テレビのニュースにならない日は

ありません。この様な事件の無い日本国にしたいもの

です。 

話は変わりますが今、韓国インチョンではアジア大

会が開催されています。今日現在日本の獲得メダル

の数は９６個です。中国に次ぎ２位の成績です。競技

の中では水泳が素晴らしく楽しく見ることができました。

体操・柔道・等々それぞれの競技が頑張っています。

今日はこれらの競技がどのようにして日本まで伝送さ

れてくるのかをお話したいと思います。これは韓国か

ら人工衛星を経由して日本まで伝送されます。この技

術は１９６３年にさかのぼります。日・米間で１１月に初

の宇宙中継を計画し１１／２６に実施することが決定し

ました。その日の実験放送は大成功しましたがアメリ

カから送られてきた映像はケネディ大統領暗殺と云う

ショッキングの映像でした。実験の映像はケネディ大

統領の実験成功のお祝い演説で収録ずみでしたがこ

れを放送せず残酷な暗殺映像になりました。この時代

この中継を宇宙中継と呼んでいましたが今は衛星中

継と呼ぶようになりました。 

アジア大会は韓国の各競技場から送信されてくる

映像を韓国国際映像センターで（ＩＢC）この大会を放送

する各国の放送局に配分します。日本の場合韓国国

際映像センター内にあるＴＢＳスタジオへ映像音声が

渡され放送に必要な映像音声処理を行い地上から  

３６，０００ｋｍ離れた人工衛星に送られ東京ＴＢＳで受

信、ＴＢＳでは系列局２８社へＮＴＴのマイクロ回線で伝

送される。この様にしてアジア大会は日本へ中継され

各地で放送される。今日はこれで失礼します。ありが

とうございました。 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

佐々木昌敏ガバナー（小千谷ＲＣ） 

 

 

荻野洋明地区大会副実行委員長（小千谷ＲＣ） 

 

 

山本和則ガバナーエレクト（新潟南ＲＣ） 

 

 

 

 

 



          

 

 

◇ビジター 

日本銀行支店長：千田英継さん（新潟ＲＣ） 

 

 

【帰国挨拶】 

＜財団奨学生：小林瑠璃さん＞ 

  

オーストラリアのシドニー工科大学で１３ヵ月留学。

コミュニケーションなどの勉強をしていました。生花

のクラブに参加し卒業後花に関わる仕事がしたいと強

く思いました。ロータリーの皆さんのお陰でいい勉強、

経験ができました。ありがとうございました。 

 

【報 告】 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：佐々木彰委員＞ 

 
能登剛史さん 

先日にいがた総おどり無事に終了いたしました。

ご支援・ご来場頂いた皆様ありがとうございまし

た。 

佐々木昌敏さん 

新潟東クラブにお伺いできて喜んでいます。 

荻野洋明さん 

地区大会まで１ヶ月切りました。 

市川務さん 

本日は佐々木ガバナー、荻野地区大会服実行委

委員長、山本ガバナーエレクトをお迎えして楽し

い例会にしましょう。 

井上陽一さん 

佐々木ガバナー公式訪問ご苦労様です。本日は

宜しくお願い致します。 

北村愼一さん 

佐々木ガバナーをお迎えしてニコニコします。 

野崎裕さん 

佐々木ガバナーをお迎えしてニコニコします。 

片山政博さん 

 

バンザイ９月１９日に初孫誕生しました。死んだり

生まれたりで大忙しの片山でした。でニコニコし

ました。 

志田常弘さん 

１００％出席バッジ。２８年。 

保科義則さん 

すばらしい秋晴れですので！ニコニコします。 

 

【幹事報告】 

＜井上陽一幹事＞ 

 

ロータリーレート変更のお知らせ 

１０／１より １ドル＝１０６円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７４．５８％ 

２週間前メークアップ後  ９１．２３％･･･◇ 

 

 

 

次週９／２６例会は、 

佐々木ガバナー公式訪問ガバナーご講話。 
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【表 彰】 

   

  

   

  

 

【講 話】 

「佐々木ガバナーご講話」 

国際ロータリー第２５６０地区 佐々木昌敏ガバナー 

   

 

◇記念撮影 

 

 


